

ANDRES AYLWIN AZOCAR
DIPUTADO
Huérfanos 11170F: 604
FONO: 672-5642 stgo.-

N O T I C I A
17.06.95. HRN.

RECHAZO A PROPUESTAS DE "PUNTO FINAL"

El diputado Andrés Aylwin Azócar entregó la siguiente declaración pública:

--"Los que permanentemente nos hemos opuesto a un "punto final" en materia de derechos humanos, invocando para ello razones humanas, éticas y políticas, menos podemos aceptar hoy esa iniciativa cuando es planteada en un clima de falsedades, uso indebido de la fuerza y reiterada burla y desacato a la justicia. Por ello, me opongo, categóricamente, a iniciativas como las planteadas por los senadores Adolfo Zaldívar y Sebastián Piñera. "

Enseguida, expresó el diputado Aylwin:

--"Resulta grotesco que los que posibilitaron las peores aberraciones judiciales, durante 17 años, hoy califiquen como injusto el proceso Letelier, que se tramitó durante 18 años y que terminó con la sentencia condenatoria, unánime, de la Corte Suprema. Más aun si se considera que este máximo tribunal pudo conocer el proceso, no solo en sus aspectos jurídicos, como sucede con los recursos de casación, sino también pudo analizar ampliamente los hechos, estableciendo así, responsabilidades indesmentibles, como todo el país pudo verlo a través de la televisión."
